
Domenica 31 gennaio 2021 sul quotidiano Corriere della Sera sarà
pubblicata l’informativa sull’evento dell’attivazione del codice QR

La Grande Guerra nella storia della famiglia a ricordo del congiunto sopravvissuto, caduto o sepolto fra gli
«Ignoti» … a futura memoria

NON PIÙ OBLIO MA LUCE

.

Una tecnologia che sa creare emozioni, alla scoperta di frammenti di “vissuto” di soldati caduti e sepolti fra gli “Ignoti”,
conservati nelle menti e nei cuori delle famiglie e a noi tramandati a perenne memoria di questa e delle future generazioni.

Le famiglie sono invitate a collaborare nella realizzazione della propria lastrina del Codice QR che riporterà il nome del
Militare e verrà collocata su apposita Lapide predisposta in territorio della Regione Friuli Venezia Giulia.

Vi invitiamo a diffondere l’evento.

Rimaniamo a disposizione

Cordiali saluti

Presidente Associazione Military Historical Center onlus

Ten Cpl Roberto Machella

Presidente Associazione Nazionale Carabinieri

Sezione di Tarcento – Udine

S.Ten. Cpl Attilio Pedron

https://www.giulianovanews.it/2021/02/domenica-31-gennaio-2021-sul-quotidiano-corriere-della-sera-sara-pubblicata-linformativa-sullevento-dellattivazione-del-codice-qr/
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Il  FablabAQ torna a dare il  suo contributo nella lotta contro il
coronavirus.

Una fornitura di visiere anti-Covid realizzate mediante stampa 3D è stata donata a
pediatri che esercitano la professione nella zona della Asl Rm 3; al fine di aiutare il
personale sanitario a svolgere il proprio lavoro in modo ancor più sicuro e protetto.
Per  la  fornitura  di  visiere  anti-Covid  nella  capitale,  la  capofila  associazione
VISIONARI si è avvalsa della collaborazione di FabLabAQ, associazione e laboratorio
innovativo dell’Aquila che ospita molte realtà legate all’artigianato, allo sviluppo e
alla tecnologia. Già a dicembre 2020 il FabLabAQ ha donato alla ASL dell’Aquila
visiere anticontagio e dispositivi “salva-orecchie”.
“FabLab L’Aquila è molto fiero di essere riuscito a contribuire a questo progetto e
dare una mano alla sanità pubblica: in questo periodo così difficile è bello vedere
come nascano realtà, come quella dei ‘Visionari-MakeIt’, che riescano a far sì che
questi progetti prendano vita” – ha dichiarato il presidente del FabLabAQ, Fabrizio
D’Eramo.
“Ora  le  visiere  regalate  da  VISIONARI  contribuiranno  a  proteggere  medici  e
infermieri  dai  rischi  legati  al  Covid,  in attesa che arrivi  per tutti  il  vaccino” –
spiega Fabrizio Giaconella, membro di VISIONARI e protagonista della consegna
delle visiere.

Giornata della Memoria, il cinema per non dimenticare
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Nell’ambito delle celebrazioni internazionali della Giornata della Memoria, l’Istituto Cinematografico
dell’Aquila “La Lanterna Magica” propone agli Istituti Scolastici un momento di riflessione, attraverso il
prezioso contributo della settima arte, per non dimenticare le vittime dell’olocausto.
Mercoledì 27 Gennaio 2021 gli studenti della Provincia dell’Aquila avranno la possibilità di vedere in
streaming il film Train de vie di Radu Mihaileanu (Francia, Belgio, Romania, Israele, Paesi Bassi, 1998)
seguito dal contributo dell’esperto di cinema Enzo Pio Pignatiello e dalla testimonianza della Signora
Lorella Ascoli, collaboratrice dell’Associazione Progetto Memoria di Roma.
Si ringrazia per la collaborazione l’Ufficio Scolastico Regionale dell’Abruzzo, che ha accolto l’iniziativa
promuovendola presso le sedi scolastiche provinciali, e l’Associazione Progetto Memoria di Roma.

BILANCIO  ABRUZZO.  CGIL,  CISL  E  UIL:  “8  MLN  EURO  PER
PROVVEDIMENTI  AD  PERSONAM  MENTRE  TENUTA  SERVIZI
PUBBLICI  E’  A  RISCHIO”

Abruzzo, piantina
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PESCARA, 23 gennaio – “Mentre la tenuta dei servizi pubblici e la garanzia dei diritti costituzionali sono a rischio, l’Abruzzo
pensa ai provvedimenti ad personam. A oltre 20 giorni dall’approvazione della legge di bilancio da parte del Consiglio
Regionale, questa viene finalmente pubblicata e tristemente si conferma ciò che i sindacati avevano previsto: con un maxi
emendamento dell’ultima ora sono stati elargiti “ad personam” 8 milioni di euro. Uno schiaffo ai tanti cittadini abruzzesi che
si vedono tagliare servizi pubblici o che aspettano ristori economici dalla Regione mentre le risorse pubbliche sono destinate
a singoli beneficiari che hanno qualche santo in paradiso. Un metodo clientelare da condannare e da non ripetere, ancora di
più in un periodo difficile per gli abruzzesi. Una brutta pagina della politica abruzzese”. Lo affermano le segreterie regionali
di Cgil, Cisl e Uil.

Le tre sigle nelle scorse settimane hanno denunciato i tagli lineari approvati nella legge di Bilancio regionale per gli anni
2021-2023, parlando di “una mannaia che si  è abbattuta sui settori  dei trasporti,  dei servizi  sociali  e della disabilità,
sull’istruzione, sulle politiche per il lavoro e sulla formazione professionale”. Le tre sigle hanno segnalato come “con questo
bilancio verranno meno molte tutele per le fasce più fragili della popolazione”.

I  sindacati  avevano  già  annunciato  che  avrebbero  “verificato,  appena  la  legge  di  bilancio  sarebbe  stata  pubblicata,  se  in
taluni casi si fosse preferito non rinunciare a qualche contributo forse non proprio necessario, piuttosto che profondere tutti
gli sforzi per finanziare servizi indispensabili alla collettività”.

“La lettura del bilancio – dicono le tre sigle – conferma tristemente ciò che avevamo previsto. Sono state approvate norme
che anziché disciplinare fattispecie astratte indicano specificatamente i soggetti destinatari del contributo regionale, senza
nessun  criterio  specifico,  senza  nessun  bando  pubblico.  Senza  voler  scomodare  illustri  giuristi  sulla  inopportunità  di
approvare  ‘leggi  fotografia’,  l’enciclopedia  libera  Wikipedia  ci  dice  che  ‘…lex  ad  personam  o  legge  ad  personam,  indica,
una   legge…  emanata  con  lo  specifico  intento  di  favorire  direttamente  o  indirettamente  un  cittadino,  un’azienda  o  un
ristretto gruppo di soggetti (ad personam), quindi una forma di clientelismo. Le leggi ad personam violano il fondamentale
principio di eguaglianza dei cittadini innanzi alla legge’”.

“E nel  maxi emendamento da 8 milioni  di  euro che sarebbe stato approvato nella nottata del  29 dicembre scorso –
aggiungono – pullulano i provvedimenti ad personam a singole associazioni culturali, sportive che si occupano dei settori più
disparati,  cinema,  teatro,  musica,  pubblicazione  e  promozione  di  libri,  bocce,  pugilato,  sbandieratori,  cinofilia,  presepi,
folklore, emigrazione. Ci sono anche diversi contributi ad alcune associazioni di volontariato e ad una parte di comuni
abruzzesi.  In  molti  casi  si  tratterà  di  certo  di  risorse  che  verranno  utilizzate  per  finalità  meritevoli,  la  cosa  grave  del
provvedimento sta nel fatto che mentre si tagliano risorse su settori nevralgici per i cittadini abruzzesi contestualmente si
erogano contributi a singole associazioni. Tali contributi si configurano come ‘regali’ perché non destinati ad una generalità
di  soggetti  da  scegliere  attraverso  un  bando  pubblico  che  ne  definisca  i  criteri  di  assegnazione  bensì  scelti  a  proprio
piacimento  dai  politici”,  concludono  Cgil,  Cisl  e  Uil.

INPS: parte oggi la nuova Procedura per la formazione delle liste
degli avvocati domiciliatari e/o sostituti di udienza
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INPS

L’INPS comunica che nel sito dell’Istituto sono presenti gli Avvisi locali, distinti per ciascun circondario di tribunale, relativi
alla nuova procedura per la formazione delle liste degli avvocati domiciliatari e/o sostituti di udienza.
Gli Avvisi saranno inoltre pubblicati presso le Sedi territoriali dell’Istituto interessate e inviati ai Consigli degli Ordini degli
avvocati territorialmente competenti, che provvederanno all’affissione nelle rispettive sedi e/o alla pubblicazione sui siti web
dei medesimi.

Per la Regione Abruzzo, il fabbisogno di avvocati domiciliatari e sostituti d’udienza è il seguente:

Città/Tribunale Fabbisogno

Avezzano 3

Chieti 3

L’Aquila 3

Lanciano 3

Pescara 3

Sulmona 3

Teramo 4

Vasto 3

TOTALE 25
Le domande, redatte con un apposito form, potranno essere presentate dagli interessati esclusivamente in via telematica,
tramite il sito dell’Istituto, dalle ore 12,00 di oggi alle ore 14.00 del 5 febbraio 2021. A tale riguardo, è stato attivato uno
specifico link sul sito istituzionale, al seguente percorso:
“homepage” > ”avvisi, bandi e fatturazione” > ”avvisi” > ”procedura per la formazione di liste di Avvocati domiciliatari e/o
sostituti d’udienza” > ”invia la domanda”.

Non saranno prese in considerazione le domande che perverranno tramite posta e non saranno accettate quelle consegnate
a mano presso le strutture dell’Inps. La domanda dovrà essere presentata esclusivamente per la lista circondariale del
Tribunale presso il cui Consiglio dell’Ordine degli Avvocati il richiedente è iscritto al momento della domanda. Nel form di
compilazione  della  domanda  l’interessato  dovrà  indicare  la  P.E.C.  (Posta  Elettronica  Certificata)  comunicata  al  Consiglio



dell’Ordine  presso  cui  è  iscritto.  Dopo  la  verifica  amministrativa  della  regolarità  e  della  completezza  della  domanda  e
dell’inesistenza  di  cause  di  incompatibilità  e  di  situazioni  di  conflitto  di  interessi,  apposita  Commissione  procederà  alla
valutazione delle domande e dei curricula.

Le Liste Circondariali, compilate nei limiti dei fabbisogni individuati, saranno pubblicate sul sito dell’Istituto.

Con la formazione di queste ultime liste, non saranno più valide quelle formate a seguito dell’espletamento della precedente
procedura selettiva. I professionisti già inseriti in quest’ultime liste, qualora interessati a partecipare all’attuale procedura,
relativa al triennio 2021 – 2023, e in possesso dei requisiti previsti dagli Avvisi locali, potranno presentare una nuova
domanda con le modalità fin qui descritte.

La riapertura delle scuole in presenza ha aumentato il numero dei
passeggeri del TPL pur con i limiti imposti dal DPCM.

TUA SPA Abruzzo

Ha aumentato, perché il TPL in realtà non si è mai fermato: Rosso, Arancione o Giallo che fosse l’indicatore cromatico nelle
“intemperanze” epidemiologiche.

Il personale ha sempre garantito il “diritto” alla mobilità attraverso l’uso dei mezzi pubblici.

Ma proprio per questo quando si discute di vaccinazioni, riteniamo sia opportuno al pari di altre categorie, si prenda in
considerazione l’inserimento del personale viaggiante tra quelle a maggior “rischio” e quindi da tutelare per il ruolo che
svolgono che prevede i contatti, i più diffusi, con l’utenza del trasporto pubblico.

In considerazione che il “momento” impone delle scelte cogenti circa l’individuazione delle cosiddette categorie “fragili”,
siamo certi che la sanità abruzzese vorrà determinarsi con un piano che preveda per gli operatori del TPL come soggetti da
proteggere non solo per sé ma anche per il rapporto frequente che li vede “lavorativamente” contigui alla moltitudine di
soggetti che decidono per l’utilizzo del mezzo di trasporto pubblico.

Pescara, 13.01.2021                                              Il Presidente, Gianfranco Giuliante
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La video-testimonianza di  Carifermo e Acri  sul  Covid Iniziativa
promossa e diffusa da ESBG in tutta Europa
 

 

 

 

 

 

ESBG (European Savings and Retail Banking Group), in collaborazione con Acri (Associazione delle Fondazioni e Casse di
Risparmio Spa) e Carifermo Spa, ha realizzato un video sul ruolo delle banche durante l’emergenza Covid-19.

 

L’associazione che riunisce 885 banche europee ha individuato l’Italia e nello specifico la Cassa di Risparmio di Fermo come
modello per raccontare la gestione della crisi.

 

Il video vede la testimonianza di un’azienda calzaturiera che, come molte altre piccole e medie imprese in tutta Europa, è
stata colpita dalla pandemia.

 

Il  Presidente  di  Carifermo  Amedeo  Grilli  si  è  soffermato  sulle  varie  iniziative  a  favore  di  imprese  e  famiglie  avviate  per
contrastare gli effetti negativi derivanti dal Covid-19.

Il Vicepresidente di Acri Gerhard Brandstätter ha fornito alcuni spunti sulle azioni e sulle iniziative tempestive dei loro
membri per la ripresa dell’Italia.

 

Il video è online sul sito di ESBG e sul sito carifermo.it ed è stato diffuso in occasione dell’annuale Retail Banking Conference.

 

L’iniziativa fa parte della serie di video di ESBG che mira a fornire esempi delle banche e delle comunità ove operano in
ambito europeo.
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Fermo,  4 gennaio 2021

Avezzano. Nuovi spazi per emozionarci: lavori in corso

Nonostante  il  difficile  contesto  pandemico,  e  nel  pieno rispetto  delle  misure  anti-
covid, proprio a ridosso delle vacanze invernali, sono iniziati – a cura del partner
AMBeCÓ (centro di educazione ambientale di interesse regionale) – i laboratori del
percorso di co-progettazione partecipata delle aree verdi nell’ambito dell’iniziativa
“Nuovi  Spazi  per  Emozionarci”  (si  tratta di  un progetto selezionato da “Con i
Bambini” nell’ambito del “Fondo per il contrasto della povertà educativa minorile”).
In particolare, il primo plesso scolastico coinvolto – grazie al dirigente Marianna
Lostagnaro  e  alle  docenti  Franca  Lucci  e  Loredana  Ursitti  –  è  stato  l’Istituto
Comprensivo Corradini Pomilio di Avezzano, con le classi IA e IG: grazie all’attività
all’aperto, gli alunni hanno potuto iniziare a riconciliarsi con l’ambiente naturale.
Il coinvolgimento delle bambine e dei bambini nelle esperienze di progettazione
partecipata è essenziale perché aggiunge alla molteplicità di interessi e di punti di
vista una specifica visione del mondo e delle cose. Questo percorso è iniziato con
laboratori  di  conoscenza  di  alcuni  luoghi  della  città,  significativi  per  la  storia  del
territorio  e  poco  conosciuti  e  vissuti  da  parte  soprattutto  dei  più  giovani.
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Il ruolo dei bambini è essenziale nella fase di conoscenza del contesto urbano, in
quanto sono analizzatori  ed esploratori  sensibili  della  città,  delle  strade,  dello
spazio pubblico.
In  questo  percorso  di  progettazione  partecipata  viene  facilitato  il  loro
protagonismo, la consapevolezza di se stessi come soggetto sociale, il senso di
appartenenza alla comunità e di identità con i luoghi del loro vissuto, contribuendo
– in questo modo – anche a prevenire fenomeni di disagio giovanile.
In questa prima fase del percorso sono stati elaborati dall’equipe progettuale di
AMBeCÓ laboratori ad hoc per un’indagine conoscitiva della città: dalle aree verdi
ai centri storici, dai monumenti, alle piazze, ai semplici spazi aperti, ai “luoghi” che
raccontano emozioni di esperienze passate.
Ogni luogo abitato ha una sua storia, occorre capire come è fatto, poter leggere le
sue  stratificazioni  nel  tempo,  far  comprendere  alle  ragazze  e  ai  ragazzi  questo
aspetto, facendo però attenzione a dare analoga centralità al loro originale punto
di  vista  per  (ri)scoprire  e  (ri)conoscere  il  territorio  con  i  loro  occhi  e  le  loro
emozioni.
Questa iniziativa – pensata prima dell’emergenza pandemica – appare ora ancora
più calzante per affrontare la sfida dell’abbandono scolastico e favorire un sempre
maggiore  sv i luppo  de l le  potenz ia l i tà  de l la  comuni tà  a  part i re
dall’accompagnamento alla crescita dei bambini in uno spirito di autonomia e di
emancipazione.
Ente  capofila  l’associazione  “L’Aquila  che  Rinasce  –  ETS”  che  coordina  un
partenariato  di  ben  13  realtà,  tra  queste  appunto   AMBeCÓ  –  Ambiente  e
Comunicazione, Fondazione Carispaq, Bambini di ieri e di oggi, Amici dei musei
d’Abruzzo,  Fondazione  del  Centro  sperimentale  di  cinematografia,  Fondazione
dell’ordine degli  psicologi  d’Abruzzo,  Opera nazionale Montessori.  Nel  progetto
sono coinvolti  ben 5 istituti  scolastici  comprensivi  della provincia dell’Aquila: il
Radice-Ovidio  e  il  Serafini-Di  Stefano  di  Sulmona;  il  Corradini-Pomilio  e  il  Collodi-
Marini di Avezzano; il Cesira Fiori di San Demetrio-Rocca di Mezzo.
Il  progetto  è  stato selezionato da Con i  Bambini  nell’ambito  del  Fondo per  il
contrasto della  povertà educativa minorile.  Il  Fondo nasce da un’intesa tra le
Fondazioni di origine bancaria rappresentate da Acri, il Forum Nazionale del Terzo
Settore  e  il  Governo.  Sostiene  interventi  finalizzati  a  rimuovere  gli  ostacoli  di
natura  economica,  sociale  e  culturale  che  impediscono  la  piena  fruizione  dei
processi educativi da parte dei minori. Per attuare i programmi del Fondo, a giugno
2016 è nata l’impresa sociale Con i Bambini, organizzazione senza scopo di lucro
interamente partecipata dalla Fondazione CON IL SUD (www.conibambini.org)”.

http://www.conibambini.org/


E’ nato il Partito Nazionale Rom e Sinti  ”Mistipè”  le  fondatrici
sono 3 donne Rom Italiane
attiviste  per i diritti umani , impegnate  nella lotta  antidiscriminazione .
 “Mistipè “nasce il 4 Dicembre 2020 con atto pubblico in Lanciano Abruzzo. Nasce
dall’esigenza di combattere la discriminazione  e l’odio razziale nei confronti dei
Rom e Sinti in Italia , discriminazione e odio sempre più crescenti e accentuati
soprattutto negli ultimi tempi .

Partito Nazionale Rom e Sinti ”Mistipè”

Mistipè  Nasce   dall’unione  dei  Rom  Abruzzesi  e  Molisani  Italiani  di  antico
insediamento  (presenti in italia già dal 1300 ) per dare dignità al popolo  Rom e
Sinto,  considerato straniero a casa propria che  troppo spesso viene usato come
capo espiatorio  per i mali dell’Italia soprattutto sotto campagna elettorale.
Il Partito Nazionale Rom e Sinto è la risposta alla soluzione di un problema che non 
è più soltanto né culturale e né sociale ma bensì politico, che mancava in Italia. 
Tutti   hanno diritto ad avere un partito che ci rappresenta ora a distanza di più di
700 anni l’hanno anche i Rom . Ma la vera novità  è che il direttivo la maggioranza 
è costituita da donne Rom

Part i to  Nazionale  Rom  e  Sint i
”Mistipè”

 Il  Programma vede come punti principali:
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Rappresentare  i Rom e Sinti nel panorama politico
Riconoscimento del popolo Rom e Sinto come minoranza linguistica
Azioni mirate per incrementare l’inclusione sociale e scolastica dei Rom e Sinti
Azioni mirate per la parità di uomo e donna .
Combattere la discriminazione e l’odio nei confronti dei Rom e Sinti
I menbri del direttivo Nazionale Mistipè sono:
Presidente – Giulia Di Rocco assistente legale, membro del Forum RSC istituito
dall’Unar  presso  il  Ministero  delle  Pari  Opportunità  ,  membro  dell’IRU  –
International Roma Union che rappresenta i Rom al Consiglio D’Europa e ONU,
Commissaario  per la Politica e la Democrazia in Italia per i Rom e Sinti.
Vice Presidente  –   Virginia Morello attivista
Segretario -Anthony Guarnieri  Attivista e studente
Tesoriere –  Concetta   Sarachella  attivista , Stilista e presidente dell’associazione
ROM IN PROGRESS

ESITO SCREENING PROVINCIA DI PESCARA DEL 6 GENNAIO 2021

Covid-19

Nelle ultime 24 ore sono stati effettuati 1922 tamponi rapidi 5 dei quali hanno avuto esito positivo, dall’inizio dello screening
nella provincia di Pescara sono stati effettuati 4001 tamponi con 17 positivi rilevati. A Città Sant’Angelo sono stati effettuati
886 tamponi 5 positivi, a Collecorvino 552 tamponi 10 positivi, a Montesilvano 946 tamponi 2 positivi, a Penne 881 tamponi
nessuno positivo, a Torre de Passeri 587 tamponi nessuno positivo, a San Valentino 149 tamponi nessuno positivo.
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